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令和２年度 第９回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和２年 12 月 25 日（金） 午後１時 30分から午後２時 55 分まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、 

松田委員、古田委員、青木委員、保科委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、 

佐々木(美)委員、伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、 

金子会長、渡邉委員、花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員、大貫委員 

計 26 名（欠席 原委員、伊藤(美)委員、川名委員、須田委員） 

【秋葉区役所】 

区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長補佐、建設課長補佐、 

小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、 

新津地区公民館長、新津図書館長、秋葉区農業委員会事務局長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 １名

報 道 １名 

内 容 

１ 開会 

会長あいさつ 

２ 議事 

（１）令和３年度秋葉区の特色ある区づくり予算に係る事業の企画立案に対する回答書の 

提出について

    前月の本会議で行われた特色ある区づくり予算に係る区役所企画事業への意見聴取

について、回答書の提出報告がありました。 

資料１ 秋葉区の特色ある区づくり予算に係る事業の企画立案について（回答） 

（２）令和２年度第２回区自治協議会会長会議の開催について 

    12 月 14 日（月）に開催された区自治協議会会長会議に代理出席された阿部副会長

から報告がありました。 

    会議では、現在の委員が今年度で任期終了となるため、振り返り資料に掲載するコ

ロナ禍における課題に対して、各区での検討結果について話し合いが行われました。 

会議後、市長と各区自治協の活動などについて意見交換が行われました。 

資料２ 令和２年度 第２回新潟市区自治協議会会長会議 次第 
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（３）第１回秋葉区民幸福度調査企画会議の開催について 

    金子会長から、新型コロナの影響により実施を見合わせていた幸福度調査の企画会

議の開催について報告がありました。 

    企画会議には希望する委員が参加し、今後の進め方を確認したあと、「幸せ」につい

てグループワークが行われました。 

資料３ 秋葉区民幸福度調査 

（４）第２回秋葉区自治協議会委員推薦会議の開催について 

 小林座長から、第８期委員改選についての書面協議の報告があり、委員数、委員構

成及び再任回数は現行どおりとすることが本会議で承認されました。 

資料４ 令和２年度第２回秋葉区自治協議会委員推薦会議の開催について（書面協議）

（５）その他 

   ア 部会活動報告 

   （ア）第１部会から、きらめきサポートプロジェクトの各事業の進捗状況について報

告がありました。 

     ・秋葉山地区マウンテンバイクコース作成及び防災カードの作成は、担当所属と

情報共有しながら事業を進めています。 

     ・在郷町小須戸ひな・町屋めぐりは、開催期間が令和３年２月１日～３月７日に

決定しました。 

・鉄道のまちにいつひなとお宝巡りは、吊るし雛展示希望団体への説明会が開催 

されました。 

     ・新津の大庄屋桂家の出版は、第２回目の関係者会議が行われました。 

   （イ）第２部会から、生活交通に関する調査対象及び調査方法を検討していると報告

がありました。 

   （ウ）第３部会から、11 月 28 日（土）に実施したあきは子ども大学について、コロ

ナ対策に留意し、２グループに分かれて押味焼体験と新津工業高校見学を行い、

終了証を授与したと報告がありました。 

      また、12月１日（火）に開催された Akiha 教育懇談会には、オンライン参加も

含めて約 80 名から参加いただいたと報告がありました。 

   （エ）広報部会から、12 月中に部会を開催し、かわら版 26 号発行の準備を進めてい

くと報告がありました。 

 イ 子育て支援センター新津育ちの森の移転について 

      次第にはありませんでしたが、健康福祉課長より、新津育ちの森の移転に伴う 

新津健康センターの改修について、新津健康センター２階の一部を改修し、ホー 

ル機能を保持する計画であると経過報告がありました。 

ウ 地元飲食店＆地域交流応援事業について 

      地域総務課長補佐より、地域コミュニティ協議会や自治・町内会などの地域団 
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体に対して会合等で購入するお弁当の補助を行う取組みが 12 月 11 日（金）から 

始まったと説明がありました。 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


